



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Alkolenker prallt in St. Ulrich gegen Hausmauer

Am Montagabend um 19:45 Uhr fuhr ein 24-jähriger Mann aus dem Bezirk Wolfsberg mit seinem PKW auf der Gemmersdorfer Landesstraße, L 140, von Wolfsberg kommend in Richtung Maria Rojach. Im Ortsgebiet St. Ulrich kam er von der Fahrbahn ab, rammte ein Straßenschild, einen Straßenleitpflock und prallte gegen die Hausmauer eines Geschäfts- und Wohnhauses. Der 24-Jährige wurde unbestimmten Grades verletzt und nach medizinischer Erstversorgung in das LKH Wolfsberg eingeliefert. Ein Alkotest ergab eine Alkoholisierung. Ihm wurde an Ort und Stelle der Führerschein abgenommen und er wird der BH Wolfsberg angezeigt. Am Fahrzeug und am Gebäude entstand Sachschaden in unbekannter Höhe. Die Aufräumarbeiten führte die FF Eitweg mit 12 Mann durch.

